



# 学校だより

南国市立国府小学校

令和6年1月10日(水) 第20号



## 3学期 スタート！本年もよろしくお願ひいたします。

新年、明けましておめでとうございます。令和6年は、全国的な暗い出来事でのスタートとなりましたが、各ご家庭では、いかがお過ごしでしたでしょうか。

さて、学校では、1年間の最終学期の3学期がスタートしました。昨日の登校時には、「おはようございます！」「明けましておめでとうございます！」と子どもたちの元気な声が響いていました。

3学期の登校日は、わずか51日(6年生は50日)となっています。2学期までの成果と課題をもとに、良いところはさらに伸ばすとともに、課題の改善に向けて取り組んで参ります。子どもたちには、1日1日を大切に、今の学年の「仕上げ」と次の学年への「準備」を着実に行ってほしいと思います。

冬休みの生活から学校生活への心と体の切り替えをし、規則正しい生活が送れるよう、子どもさんの健康管理にご留意ください。本年もよろしくお願ひいたします。

<始業式での話>昨日の始業式では、校長より子どもたちに次のような話をしました。

国府小では、学校をよくするための取組として「四葉のクローバー大作戦」というのに日々取り組んでいます。「四葉のクローバー」の4枚の「葉」にあてはめ、「ねばり強く勉強する」「自分からあいさつする」「きまりを守る」「ていねいにそうじをする」の4点を大事にしています。しかし、「葉」だけでは、育ちません。しっかりと育つためには、「茎」が必要です。その大事な「茎」にあたるのは、「人にやさしくすること(思いやり)」で、それが一番大事なことです。2学期にも、人を傷つける言葉や手が出るがありました。絶対になくしていきましょう。

世界で活躍している大谷翔平選手が高校時代に書いた目標シートでは、野球の技術を磨くのみでなく、「人間性」「メンタル」「運」を磨くために「やさしさ」「なかまを思いやる心」「そうじ」「雰囲気になれない」などを大事にしています。これは、「四葉のクローバーの5点」とたくさん共通しています。国府小学校の校歌の歌詞にもあるように「こころの鏡 磨きつつ、正しい道を 進み行く」を心にとめて、もっともっとすばらしい国府小学校になるように、3学期もみんなががんばっていきましょう。

がつき  
**3学期(1~3月)は、**  
いま がくねん **しあ**  
**今の学年の 仕上げ** をし、  
つぎ がくねん **じゅんび**  
**次の学年の 準備** をする

よ ば だいさくせん  
**四つ葉のクローバー大作戦**

みんなであいさつしよう

つよ べんきょう  
**1 ねばり強く 勉強する**

にがてなことやめんどうなことからにげない

じぶん  
**2 自分から あいさつする**

おはようございます  
↓  
れい

ごせん ごれい  
**語先後礼**

まも  
**3 きまりを守る**

国府小学校のきまり

してはいけないことを自分でかかえて判断できる

**4 ていねいに そうじをする**

ぜんいん 全員が力をあわせて

べんきょう きまり  
**ねばり強く 勉強する**

あいきつ そうじ  
**自分からあいさつする**

いちはん だいじなこと  
**人にやさしく(おもいやり)**

**5 人にやさしく(おもいやり)**

◆人をきずつける ことばを **ぜったいにいわない**

◆ぼうりよくを **ぜったいにしない**

ちくちく ことば

ふわふわ ことば

たたくけるものをなげる など

みんなが安全に安心してすごせる学校

べんきょう

あいきつ

きまり

そうじ

やさしさ おもいやり

## 始業式の様子



## すっきり！きれいになりました！

南国市教育委員会のからの委託により、今年も左右山の村井翠香園さんが、お正月明け早々の4日から2日間かけて学校の樹木剪定を行っていただきました。

おかげさまで、運動場や校門入り口、体育館周辺の木々が見事にすっきりと美しくなりました。年明けにふさわしく、新たな気持ちで3学期を迎えることができました。

誠にありがとうございました。



十一月十八日は、まほろば学じゅうはっぴようかいでした。はじめに、おはやしたいのえんそうがありました。それから、1、2ねん生の「ヤーゴーこくぶバージョン」をしました。ぼくは、「うん」のせりふがじょうずにいえて、うれしかったです。

つぎに、5ねん生のげきがありました。おどりがじょうずだなあとおもいました。

けい子先生が、「日本一、じょうずだったよ」といいました。「おきやくさんもじぶんもたのしく」というめあてがたつせいでき、よかったとおもいました。

1/1 (月)  
掲載

1年 〇〇〇〇

めあてをたつせい

子ども高知新聞「読もっか」に  
掲載されました

「子ども小砂丘賞」作文  
最優秀賞 受賞 おめでとう！

1年 〇〇 〇〇 ※名前は削除しています  
小学生344点のうちから、最優秀の9点に選ばれました。

「国府っ子応援団」  
募集中！

